



## Gobierno español respalda a los cazadores, frente al criterio científico que defiende no cazar especies en peligro

### Description

El Gobierno de Sánchez le está dando respaldo a los cazadores cuando el criterio científico y el más básico sentido común evidencian que no se deben cazar las especies que están en peligro. En este caso se trata de acabar con la caza de codornices.

El partido ecologista Alianza Verde se ha dirigido al Ministro de Agricultura, Luis Planas, a través de una serie de preguntas registradas en el Congreso, junto a Podemos, en las que rechaza de plano su posición contraria a que se paralice la caza de codornices durante un tiempo para proteger a la especie como avalan los científicos y ha propuesto la Comisión Europea.

### Vía libre a los cazadores

El informe científico en el que la Comisión ha basado la proposición explica que “es probable” que el nivel actual de caza de codornices en Europa ya sea “insostenible”. Entre los problemas señala un decrecimiento de la población del 25% en diez años, un “sustancial nivel de capturas fuera de la Unión Europea”, la pérdida de hábitat y la hibridación con otras especies. El dictamen está firmado por el Instituto de Recursos Cinegéticos de España (IREC), la Agencia Francesa de la Biodiversidad (OFB) y la Universidad de Aarhus (Dinamarca).

Sin embargo, la Real Federación Española de Caza (RFEC) ha elevado al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de España (MAPA) una carta en la que argumenta los motivos por los cuales los comisionados españoles deben mostrar una determinada y frontal oposición a dichas recomendaciones.

Tras esta petición, y durante la participación en unas jornadas de la Fundación Artemisán, el subdirector de recursos cinegéticos del Ministerio, José Luis Agüero, afirmó que España no apoyaría esa medida por innecesaria.

### ¿Es innecesario proteger a las especies en peligro?

“Las posiciones del Ministerio de Agricultura son conocidas por estar, lamentablemente, alejadas de las políticas verdes que dice defender este gobierno”, critica Juantxo López de Uralde. “Su cercanía al lobby de la caza dejó fuera a los perros de caza de la ley de bienestar animal, pero este es solo un ejemplo. También está su rechazo a prohibir el glifosato u otros plaguicidas”, añaden desde el partido ecologista.

Por eso, han pedido al Ministro Planas que aclare si respalda las recomendaciones científicas de organismos

independientes. "El gobierno, especialmente durante las últimas semanas, ha evidenciado que es necesario apoyarse en el conocimiento científico frente al negacionismo; en este sentido, desde el partido ecologista quieren saber cuál es el motivo por el que el Ministerio de Agricultura ignore los informes científicos en los que se basa la Comisión Europea y se apoye en los lobbies de la caza, y si considera razonable esta posición el Ministerio para la Transición Ecológica.

Parece mentira que haya cientos de informes, comisiones específicas de estudio y hasta cumbres mundiales para proteger la biodiversidad, mientras que en nuestro país se les da vía libre a los cazadores para que acaben con especies que están en peligro. Es un auténtico sinsentido.

El Maipo/Ecoticias

**Date Created**

Diciembre 2024